



Tunesien - Moped Tour 2012

Reisetermine:

14.02.12 –
28.02.12



Das Motto dieser gemeinsamen Afrikareise ist es Spaß, Abenteuer, Sport und Urlaub zu vereinen. Die Etappen können individuell je nach Wunsch der Gruppe gestaltet werden. Anspruchsvolle Etappen, staubige Tage, Camps im Wüstensand, Lagerfeuerromantik unter unbeschreiblichem Sternenhimmel sollen diese Reise prägen. Für das leibliche Wohl und die kulinarischen Genüsse sorgen wir in geselliger Runde gemeinsam. Die Tagesetappen bewegen sich zwischen 50 und 100 km (nach Wunsch auch mehr) in abwechslungsreichem Gelände. Obwohl die Tagesetappen fahrerisch anspruchsvoll sein können, ist der Tourenverlauf so gestaltet, dass genügend Zeit für ein geselliges Campleben oder evtl. Rasttage bleibt. Die Teilnahme ist auf maximal 10 Motorradfahrer begrenzt. Der LKW bietet genügend Platz für euer Gepäck und kann 700 Liter Benzin für die Motorräder aufnehmen. Es besteht die Möglichkeit für Begleitpersonen ohne Motorrad im Allrad-LKW mitzureisen.



Tourvorschlag bei 1 Woche: (Dieses Jahr nicht)

Die Tour beginnt am Flughafen München. Von dort fliegt ihr direkt nach Tunesien auf die Halbinsel Djerba. Ab Djerba geht es per Taxitransfer nach Douz, dem Tor zur Sahara.

In Douz erwarte ich euch mit dem LKW und euren Motorrädern und wir starten am Nachmittag noch Richtung Wüste. Unser erstes Camp werden wir am Tafelberg Timbaine aufschlagen. Ab hier sind ausgedehnte Tagesausflüge z. B. zu den verlorenen Seen geplant. Das nächste Camp nahe der Oase Ksar Ghilane bietet außer Badespaß auch wiederum die Gelegenheit zum Dünenglücken. Ausklingend ist die Rückfahrt nach Douz.

Kostenbeitrag für 1 Woche: **1.590,00 Euro**

Tourvorschlag bei 2 Wochen:

Auf der Piste führt uns unser Weg in den äußersten Süden des Landes, von wo aus wir uns an der Algerischen Grenze durch Dünen ca. 300 Km wieder nach Norden hocharbeiten.

Kostenbeitrag für 2 Wochen **1.890,00 Euro**



ERC Baumann Turnerstrasse 51 81827 München
Telefon: +49 89 4 39 41 62 Telefax + 49 89 4 39 17 88